

La République du Centre, 10 octobre 2015

POLITIQUE ■ Jean-Pierre Sueur a fait 3 demandes au président de La Poste

Vigilant sur les Chèques postaux

Hier, le sénateur PS Jean-Pierre Sueur a rencontré le président du groupe La Poste sur le déménagement des Chèques postaux.

Cindy Roudier-Veloud

Suite à l'annonce en juin dernier de la volonté de la Poste de quitter son siège historique, le bâtiment des Chèques postaux à La Source, pour des raisons de vétusté, la mobilisation des élus orléanais se poursuit.

Hier, Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, a été reçu par Philippe Wahl, président du groupe La Poste, pendant près d'une heure. « Je lui ai fait part de mon total désaccord avec la méthode choisie



ACTIVITÉ Le centre financier de La Source est l'un des plus importants, sur les 19 en France, avec 1.200 employés.

pour l'avenir du centre des Chèques postaux. La moindre des choses aurait été, avant d'annoncer la démolition, de trouver des solutions alternatives et

d'étudier les possibilités concrètes de relogement ou de construction nouvelle », explique-t-il dans un communiqué.

Le sénateur a insisté

auprès du président pour que les 1.200 emplois existants soient maintenus, que les salariés puissent exercer leur activité dans des locaux neufs et modernes à La Source, que le site actuel soit démolí afin qu'il ne devienne pas une friche. « Philippe Wahl m'a assuré qu'il suivait de très près cette question et étudiera avec beaucoup d'attention mes propositions », conclut dans son communiqué le sénateur.

Olivier Caré (LR), maire, et Michel Ricoud (PCE), conseiller municipal d'opposition, avaient déjà exprimé leurs inquiétudes, quant au maintien de l'emploi à La Source et au devenir du bâtiment. ■